

## ▶種植え【5月7日(日)】



6月11日の『苗植えの会』に向けて野菜の種をポットに植えました。毎年されている方や手慣れた方は素早く作業を進めます。「さすがだねー」と声が掛かると「一応農家だからね」と笑っていました。「こんなことしたことないよ、初めてだよ！」と言われる方も、ポットに土を入れ「この位で良いかな、大丈夫？」と途中途中で聞きながら行っていました。皆さんこれから苗植えと収穫を楽しみにしているところです。

## 母の日

5月14日(日)

目頃お世話になっている花のお母さん達にカーネーションをプレゼントさせていただきました。施設長がお一方づつお似合いの色を選びお渡しすると「素敵だね！」「ありがとう」と。その後皆さん花を丁度良い長さに切り、一輪挿しに移してお部屋に飾っていただきました。

毎日水を入れ替え長く楽しんでいます。



## ▶春の町内清掃をしました【5月14日(日)】



## ▶フラワーロードが始まりました【5月20日(土)】



地域の花いっぱい運動フラワーロード事業が始まりました。まずは入居者様や地域の方が街路樹下の草取りをして花の苗を植える準備をしました。6月になるとポットの苗が配られ植える予定です。花が咲くと地域も明るくなっています。皆さんと一緒に楽しみにしているところです。

## ▶春の火災避難訓練【5月25日(木)】

火災避難訓練を実施しました。設備始動訓練・通報訓練・避難訓練・消火訓練・指定された場所まで車で移動の訓練をしています。入居者様も慌てずゆっくり避難を行い、スタッフは手順の確認をしっかり行いました。この日は施設内の消防設備をはじめ各種法令点検も合わせて実施しています。



## ▶お誕生日おめでとうございます



81歳のお誕生日  
日付をお伝えすると「私の誕生日でしょ～！」と笑顔です。その後も「今日は [ ] 、 [ ] 生まれだよー」と嬉しそうに過ごされていました。年齢を伝えると「もうそんなになった！へぇー」とビックリしていました。娘様からのお電話もあり、とても穏やかに過ごされた一日でした。



91歳のお誕生日  
ケーキのロウソクはなかなか消えず一生懸命消されていました。プレゼントを貰い開けて「元気が出た！」「若返るわ～」と喜ばれ、袋の中をまた見られて「まだないかと思って！」と大笑いしていました。最後に「今日は有り難うございます。これからも宜しくお願ひ致します。」と涙声で話していました。



## 春光台公園へお花見【5月1日(月)】

気持ちの良い晴れやかな日が続き桜も満開になりました。リビングの窓からも緑道に咲く桜の花が見え、入居者様に花見に出かけることをお話しすると「連れで行ってくれるの？ うれしいよ！」と皆さん喜ばれていました。車で春光台公園に向かうと途中鯉のぼりがクレーン車で高く吊されている風景が目に入り「わ～何あれ！？ 鯉のぼり！ すっごいね！」と気分も上がり、季節感を味わいながら現



## ペチュニアの鉢植えをしました♪



毎年入居者様にお好きな色のペチュニアを選んでいただいて、鉢に植え、玄関入り口に飾っています。今年も「綺麗だね」「選んでいいの？どれにしようか…」「んーこれが良いね」「この色いいねー、こちらの赤色もいいねー」と花を選んでいます。ひと夏ご家族様を始め訪問の方々をお迎えさせていただきます。



## 施設長コラム

## ~三毛別の熊事件~

しました。知る人ぞ知る有名な話なので訪れる人がいても当然だとは思いましたが、少し異様な驚きを感じます。1915年12月に日本での獣害史上最大の惨劇と言われる三毛別熊事件が起こりました。山沢奥に15軒の開拓

集落があり、熊が一軒の家を襲い2名の方が犠牲となりました。さらにその方々の通夜にその熊が襲い入り、さらにその後500m離れた家にその熊が襲い、家の中にいた9人の内妊婦を含む5人が食い殺されました。注意が必要な時代かもしれませんね！